

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

Año VIII.-Núm. 2.187

Seuta, Sábado 1 de Octubre de 1941

Ejemplar: 25 cts.

DIVISION AZUL

EL CONDE DE MAYALDE, CON LOS VOLUNTARIOS

Berlín, 31. — El Embajador de España en la capital del Reich, conde de Mayalde, ha pasado algunos días cerca de los combatientes de la División Azul, que operan con éxito en la campaña de Rusia.

El conde de Mayalde pudo comprobar el entusiasmo y espíritu combativo de sus compañeros que participan ardentemente en la campaña anticomunista del bolchevismo. — EFE.

LA BRAVURA DE LOS COMBATIENTES ESPAÑOLES

Berlín, 31. — Un corresponsal de guerra informa a su periódico lo que sigue, sobre la conducta en el combate, de los voluntarios españoles agrupados en la División Azul:

"A los pocos días de intervenir en los combates la División Azul tuvo ocasión de demostrar en la campaña rusa el espíritu combativo que la anima. Uno de los hechos que demuestran más elocuentemente este espíritu combativo y esta unidad de los voluntarios de la División Azul, es el número de armas y la gran cantidad de prisioneros capturados a los soviets. Los voluntarios españoles se han familiarizado rápidamente con las condiciones especiales de la campaña rusa y la artillería de la División Azul perfectamente instalada no deja jamás sin respuestas las ráfagas de la artillería soviética. En una serie de acciones los voluntarios españoles han dado pruebas de ser soldados audaces y no retroceden ante ninguna dificultad. Desde los primeros combates los alemanes pudieron darse cuenta de que luchaban contra los rojos unos hombres decididos.

En las filas de la División Azul hay bastantes oficiales alistados como soldados, debido a que lógicamente los puestos de oficiales son limitados. Numerosos jefes de Falange que ostentan condecoraciones de la guerra de liberación de España se han encontrado en este nuevo campo de

operaciones con el enemigo común de la civilización europea, que escogieron a España como campo para la realización de sus siniestros designios.

Las tumbas de los combatientes españoles que han sacrificado sus vidas por un ideal común, no serán jamás olvidados. — EFE.

JOAQUIN RUIZ BERNAQUI

Madrid, 31. — El camarada Joaquín Ruiz Bernaqui, de la vieja guardia de la Falange madrileña, ha encontrado muerte gloriosa en combate luchando contra Rusia, como miembro de la División Azul.

Joaquín Ruiz Bernaqui ha muerto combatiendo como vivió en el servicio de la Falange a los 25 años de edad. Durante la guerra se vió obligado a permanecer en Madrid, pudiendo burlar la persecución de que fué objeto, y liberada la capital se incorporó nuevamente a la Falange. Tiene dos hermanos menores, Luis y Enrique, también voluntarios de la División Azul. — CIFRA.

TOMAS SANCHEZ Y CHAFI

Madrid, 31. — En tierras de Rusia ha caído gloriosamente frente al enemigo nuestro camarada Tomás Sánchez y Chafi, procedente de la Agrupación española tradicionalista de la Escuela Industrial y requeté de Madrid.

Su espíritu ardiente asimiló pronto el de la Falange y como tal luchó en el Madrid rojo.

La Delegación nacional de investigación e información a que pertenecía ha perdido con el postrer servicio de este camarada a uno de sus más entusiastas camaradas. — CIFRA.

SOLEMNE FUNERAL

Madrid, 31. — Esta mañana a las 12 en la iglesia parroquial de Los Dolores se ha celebrado un solemne funeral en sufragio del alma de Julió García Matamoros, caído heroicamente en el frente soviético.

En el centro de la iglesia se levantó un severo túmulo cubierto con las banderas nacionales y del Movimiento y el guión de la bandera a que pertenecía el caído. Daban guardia al túmulo camaradas de la vieja guardia.

En el centro del templo estaba la presidencia familiar, formada por las hermanas del caído Gregoria, Anselma, Manuela y Carmen García Matamoros. La presidencia la integraban el ministro de Agricultura; jefe del Gabinete Diplomático del Ministerio de Asuntos Exteriores, señor Ximénez de Sandoval; gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, presidente de la Diputación, padre del caído, don Hipólito García Matamoros y su hermana Julia. Al acto asistieron numerosos fieles. Se cantó la misa de requiem de Perossi, después de la cual se entonó un responso. — CIFRA.

UN DONATIVO DE 100.000 PESETAS

Bilbao, 31. — Se han recaudado cien mil pesetas a beneficio del aguilnaldo para los voluntarios de la División Azul. (Pasa a la cuarta página.)

Por los caídos en Africa



Hoy misa a las 11

(Véase información en 3.ª página.)

OTRO DESTRUCTOR NORTEAMERICANO HUNDIDO EN EL ATLANTICO

Roosevelt dice que este no es motivo para romper las relaciones con Alemania

Pero se pide la apertura de procedimiento para destituir a Roosevelt

EL DESTRUCTOR HUNDIDO

Londres, 31. — Según un comunicado de Washington el destructor de los Estados Unidos "Reuben James", de

1.200 toneladas, fué atacado y hundido hoy en aguas del Atlántico.

Este destructor iba mandado por un teniente de Marina y contaba con una tripulación de ciento veinte hombres.

Este es el tercer destructor americano atacado por los alemanes. El primero lo fué el "Karné", que resultó con serias averías.

Se espera un segundo comunicado de Washington dando más detalles del hundimiento. — EFE.

EL HUNDIMIENTO ACONTECIO EN LA NOCHE DEL 30

Washington, 30. — El Departamento de Marina anuncia que el destructor "Reuben James", hundido en la noche del día 30 de octubre fué atacado cuando escoltaba un convoy británico.

Las informaciones recibidas no precisan si hay o no supervivientes. Se ignoran nuevos detalles de lo ocurrido.

La tripulación se componía de 120 hombres.

Parece ser que los destructores norteamericanos han recibido orden de adoptar medidas de represalia contra los alemanes. — EFE.

ESPERANDO UN NUEVO COMUNICADO

Londres, 31. — Con respecto al hundimiento del destructor americano se reciben noticias dando cuenta de que el secretario de la Marina de los Estados Unidos ha anunciado que daría un segundo comunicado con más detalles. — EFE.

LAS RELACIONES CON ALEMANIA

Washington, 31. — Roosevelt declaró que no hay motivos para romper las relaciones diplomáticas con Alemania y que no habrá ningún cambio en la política norteamericana después del hundimiento del "Reuben James". — EFE.

SOBRE LA DESTITUCION DE ROOSEVELT

Nueva York, 31. — La apertura de procedimiento para destituir al presidente Roosevelt se encuentra plenamente justificada, ha declarado el senador republicano señor Mann, al diario "New York Journal".

Comentando el discurso último del presidente norteamericano el diario estima que dicho discurso sólo ha servido para reforzar la confianza de los bolcheviques ante Roosevelt y dificultar la aprobación de la modificación de la ley de neutralidad. — EFE.

Diecisiete carnets de Periodistas han sido entregados solemnemente

El Delegado Nacional de Prensa pronunció un elocuente discurso

Madrid, 31. — A las cuatro y media de la tarde se ha celebrado en la Vicesecretaría de Educación Popular, el acto de entrega del carnet del Registro Oficial de Periodistas a los alumnos que han terminado sus estudios en la Escuela de Periodismo. Después de este curso, que ha durado de noviembre a junio, han obtenido el mencionado carnet diecisiete alumnos, entre los que figuran una señorita, un sacerdote y varios ex-combatientes.

Presidió el acto el vicesecretario de Educación Popular camarada Arias Salgado, acompañado del delegado nacional de Prensa camarada Aparicio y del jefe de la sección de Prensa Nacional, camarada Valencia.

El delegado nacional de Prensa, camarada Aparicio, pronunció las siguientes palabras:

"Camaradas: Se ha escrito casi despectivamente, por un escritor español con mala lengua y buena pluma, que fabricaban la Historia en Madrid los

periodistas y en las alquerías y en los villorios, las maritornes aldeanas.

Vosotros sabéis por vuestra experiencia de soldados y ex-combatientes que la gran Historia que se recoge luego en los manuales y en las tablas de bronce es la tarea militar, en la que la sangre, el sacrificio y el heroísmo son los tres ingredientes primeros.

Todo lo demás solo serán historietas o a lo sumo gacetillas. Contra el periodismo de gacetilleros, contra un periodismo de folicularios y de currinches ha nacido el periodismo nacional y antiliberal de la Europa contemporánea, el periodismo de la España de Francisco Franco.

Desde las gacetas noticiosas y ceremoniosas como una peluca del siglo XVIII hasta esa cosa turbia y demagógica que fué la bandera de la libertad de Prensa. Contra la independencia, contra la soberanía del Estado se había levantado el cuarto (Pasa a la cuarta página.)

No lo olvides, traidor

Los delitos de acaparamiento, ocultación y precios abusivos, serán sancionados con la pena de muerte.

Los infractores serán juzgados con arreglo al Código de Justicia Militar, como los del delito de rebelión.

APOLO

En sesión continua de 3 a 1

Gran estreno

La Nueva Universal presenta la gran película hablada en español, titulada

CAMINO de la Felicidad

con **Randolph Scott, Hape Hamteón y Glenda Farrell**

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

JEFATURA DEL MOVIMIENTO ORDEN

Todos los Camaradas Militantes y Adheridos que no estén encuadrados en Barriada, deberán personarse en la Barriada Orgaz (Almadraba), debidamente uniformados, para asistir a la Misa que en conmemoración de los Caidos en Africa, tendrá lugar a las 11 de la mañana del día primero de Noviembre.

Hago saber a todos los Camaradas que tomaré severas medidas a los que no cumplimenten dicha Orden.

Por Dios, España y su Revolución Nacional - Sindicalista.

Ceuta 31 de Octubre de 1941.

EL JEFE LOCAL ACCTAL DEL MOVIMIENTO

Firmado: José Trujillo

ORDEN

Todos los camaradas encuadrados en 1.ª y 2.ª Línea, deberán encontrarse mañana día 1.º de Noviembre, debidamente uniformados, en el Patio de Flechas de esta Jefatura, a las 9 y 30 horas.

Pongo en conocimiento de todos los Camaradas que tomaré severas medidas a los que no cumplimenten esta Orden.

Por Dios, España y su Revolución Nacional - Sindicalista.

Ceuta 31 de Octubre de 1941.

EL JEFE LOCAL ACCTAL DEL MOVIMIENTO

Firmado: José Trujillo

FRENTE DE JUVENTUDES ORDEN

Todos los Cadetes y Flechas encuadrados en las distintas Centurias de este Frente de Juventudes, se encontrarán en el Patio de Flechas el día 1.º de Noviembre, debidamente uniformados, a las 9 y 30 horas.

Hago constar que tomaré severas medidas contra los que no cumplimenten esta Orden.

Por Dios, España y su Revolución Nacional - Sindicalista.

Ceuta 31 de Octubre de 1941.

EL JEFE LOCAL ACCTAL DEL MOVIMIENTO

Firmado: José Trujillo

Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta, S. A.

AVISO

Se pone en conocimiento de los señores abonados de esta Empresa, domiciliados en el Sector comprendido desde las calles de Méndez Núñez y Padilla, hasta las de Villanueva y Teniente Arrabal y calles intermedias, que mañana domingo día 2, se interrumpirá el suministro de corriente eléctrica desde las ocho de la mañana hasta la una de la tarde, por tener que efectuar trabajos en la Red.

REPRESION DEL "ESTRAPERLO"

Contra el tráfico criminal

Ha sido promulgada una disposición, según la cual ha quedado prorrogada hasta el 10 del actual, la Ley que se promulgó el 16 del pasado Octubre, relativa a la persecución de las gentes desaprensivas, que sin ningún escrúpulo venden artículos de primera necesidad a precios abusivos, sin que les importen nada, las horribles consecuencias de su canallesca acción.

Es indudable, que si bien el propósito de nuestro Gobierno es perseguir con saña a la inmundada gentuza que tan despreciable tráfico realiza, pues no está dispuesto a consentir que con el hambre de los españoles pueda especular nadie, precisamente por la severidad con que ha de castigarse el odioso delito, ha querido dar un mayor margen de tiempo, para que los que incurrieron en él, puedan ponerse en condiciones debidas dentro de la Ley.

Con este aumento de fechas, quienes poseen cantidades extraordinarias acaparadas, pueden sin incurrir en responsabilidad hacer la declaración de ellas y entregarlas mediante recibo, con lo que tienen una oportunidad de salvar la responsabilidad en que incurrieron, al tiempo que demuestran su arrepentimiento por la villanía que venían cometiendo.

Naturalmente, que si transcurrido este plazo improrrogable, continúan guardando con avara despreocupación, cantidades grandes de mercancías por un desmedido afán de lucro que ha de costarles caro, a nadie podrán quejarse de la desventura que les ocurra, la que, tal podrían ponerse las cosas, puede llegar a costarles la vida.

La llamada que se hace es, pues, definitiva, y los infractores deben apresurarse a obedecer las disposiciones del Gobierno, que indudablemente, están dictadas dentro de un sentido de tolerancia, que sería verdaderamente monstruoso no acatar y obedecer con la rapidez debida.

Noticias varias

AUTORIZACION. — La Inspección de Trabajo autoriza a los establecimientos de ultramarinos y similares para que permanezcan abiertos al público hoy durante las horas de la mañana, con el fin de facilitar sus compras a los productores al finalizar la semana de trabajo.

CIERRE. — La Delegación Regional de Trabajo de acuerdo con la autoridad municipal, ha dispuesto el cierre de los cafés, bares, tabernas y similares en el día de hoy desde las diez a las doce horas, con el fin de que toda la población de Ceuta pueda sumarse al solemne acto que, en memoria de los gloriosos héroes de la campaña de Africa, ha de celebrarse, a las 11 de la mañana, ante el Monumento conmemorativo situado en la Barriada del General Orgaz.

CLINICA DE URGENCIA.—Eusebio Molina Vega, de herida contusa en el labio superior, casual, leve; Rosendo Castillo Ordóñez, de difteria, casual, reservado; Mohamed B. Mohamed Lioua de herida contusa de veinte centímetros de extensión, desde la espina iliaca anterior superior derecha a la región escrotal del mismo lado, siguiendo la trayectoria del pliegue inferior, deja al descubierto fibras musculares, otras heridas contusas y diversas erosiones en el muslo derecho, accidente del trabajo, menos grave; Agua Escombla, de gastralgia, casual, leve; Manuel Méndez Gallardo, de herida contusa en el dedo medio de la mano derecha, accidente del trabajo, leve; Enriqueta López Nieve, de herida contusa en la región frontal y erosiones en la rodilla izquierda, casual, leve. Todos los anteriores fueron asistidos en el día de ayer.

EMISION DE RADIO.—Por disposi-

ción del ilustrísimo señor Vicario Capitular, la Asociación de Jóvenes de Acción Católica masculina, se dispone a comenzar un ciclo de emisiones radiadas, que darán comienzo en el día de hoy, antes de la emisión de Radio Nacional de España y ante el micrófono de la emisora local.

En estas audiciones se versará sobre varios temas, y principalmente se explicará el Evangelio, habrá comentarios, notas religiosas, consignas, poesías, etc. etc.

Estas emisiones se continuarán, Dios mediante, todos los sábados y es de esperar que a quienes ha cabido el honor de difundir la palabra de Cristo por las ondas radiofónicas, sabrán salir airoso de todas las emisiones.

VIAJEROS.—Ayer llegaron don Antonio Carrasco Díaz, don Angel Rubio y don Gregorio Fernández.

—Ha salido para la península don José Ratero Amirantereana, a quien deseamos buen viaje.

MEJORADA. — Se encuentra muy mejorada de las dolencias que le han retenido en cama, doña Encarnación Pérez Gutiérrez, lo que nos congratulamos.

ANUNCIOS BREVES

SE ALQUILA habitación propia para oficina. Razón esta Administración.

SE VENDE acordeón de orquesta italiana de 120 bajos. Razón Villacampa, núm. 3, de 6 a 8.

PERDIDA de un llavero con cinco llaves y navajita pequeña. Rúgase devolución Falange Española 104, 1.º dcha., será gratificado.

Este número consta de OCHO PAGINAS

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftalmico Nacional. Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar.

ESPINO 15 - DE 4 a 7.

CEUTA

Lfrica, Atrayente.

Divertida, Optimista, Novelasca, Cautivadora, Excepcional, Luminosa, Lozana, Admirable.

Dinámica, Extraordinaria.

Linajuda, Artística.

Definitiva, Única, Quimérica, Universal, Españolísima, Señorial, Arrolladora.

Estos...

y otros muchos adjetivos se necesitan para dar a usted los téntricos valores de la producción NACIONAL que HOY sábado desideal real y fidedigna de los audes de las 3 estrena

CERVANTES

La doncella
PRESENTA
DE LA DUQUESA
POR **CARMEN GRACIA LUIS PEÑA**
MARGARITA ROBLES - PAGO HERNANDEZ
JOSE M. SEGOANE
DIRECTOR: **CONZALO DELGRÁS**
PRODUCCION: EDICIONES C. CUMBRE.
apta para menores de 14 años

En el mismo programa:

ACTUALIDADES UFA y NOTICARIO FOX

El martes:

DE UNA MISMA SANGRE

Vida religiosa

CALENDARIO. — Sábado 1 de noviembre de 1941. Van 305 días y faltan 60. Sol sale a las 6'44, pónese a las 17'15. Luna sale a las 15'41, pónese a las 3'8. Luna llena el día 4.

FESTIVIDAD DE TODOS LOS SANTOS. — La Fiesta de Todos los Santos, es la Fiesta de toda la Iglesia triunfante celebrada por toda la Iglesia militante; es un homenaje solemne de respeto, de veneración, de culto religioso, de amor y de invocación, que los que militamos en la tierra, sacerdotes y fieles, justos y pecadores, tributamos a los que triunfan en el Cielo: Angeles, Patriarcas, Profetas, Apóstoles, Mártires, Confesores, Virgenes, todos los Santos y Santas, cuyos nombres están escritos en el libro de la vida; es al mismo tiempo, la Fiesta que más eficazmente lleva a los cristianos a pensar en el Cielo y suplicar por él, considerando la felicidad inefable de los Bienaventurados; es la Fiesta que mejor nos recuerda que los Santos nos aman y nos animan y ayudan a obrar nuestra salvación, a combatir un buen combate, a terminar laudablemente nuestra carrera, para de ese modo conseguir la corona gloriosa de la justicia y la entrada triunfante en el reino de los cielos.

Fiesta verdaderamente incomparable, que nos da a gustar desde ahora, en cierto modo, las delicias de la eternidad, Fiesta la más grande de cuantas se celebran en honor de los Santos, pues es como un resumen de todas ellas; Fiesta también la más oportuna, ya que, colocada al fin del Cielo litúrgico, viene a ser digno coronamiento de éste.

Recurramos con frecuencia a la intercesión de los Santos, invoquémoslos con confianza sobre todo en esta Fiesta. Son poderosos, son caritativos y conocen nuestras necesidades. No dejarán de oír nuestras plegarias, y las presentarán al Señor, quien las despachará favorablemente, pues no puede menos de complacer a tan aprobados amigos y fieles servidores. — P. Rojo del Pozo. O. S. B.

MISAS PARA MAÑANA DOMINGO. — Santa Iglesia Catedral: a las 8, 9 y cuarto, 11 y 12; Iglesia de Africa: a las 8 y media, 10 y 12; Iglesia de los Remedios: a las 8, 9 y media y 11, a las 6 misa de Alba; Iglesia de San Francisco: a las 7 y media, 8, 8 y media, 9 y 10; Iglesia de Hdadú: a las 10; Hogar de Nuestra Señora de Africa (Asilo): a las 7 y media; Chalet Arango: a las 9; Iglesia del Valle: a las 8; Madres Adoradoras: a las 8; Iglesia de la Almadraza: a las 10 y media; Iglesia del Príncipe: a las 11; Cruz Roja: a las 7 y media; Iglesia de las Adoradoras: a las 9; Cárcel del Sarchal: a las 9 y media.

MISAS DEL DOMINGO. — Dominica después de Pentecostés; segunda oración, secreta y post-comunión de la misa del día de Todos los Santos; tercera oración, secreta y post-comunión de la misa por la paz.

LAS HIJAS DE MARÍA. — Mañana a las ocho y media, esta Asociación celebrará una misa de Comunión General en la iglesia de San Francisco, dirigiendo la palabra el padre Avelino Pérez.

Delegación del Gobierno en Ceuta

Celebrándose a las once horas de hoy una solemne misa en sufragio del alma de los Caidos en Africa, ante el monumento levantado en recuerdo de los mismos, en la Barriada del General Orgaz, se invita a todos para la asistencia a dicho acto; esperando que acudirán a rendir este homenaje en memoria de los que dieron su vida por la Patria.

Ceuta 1.º de Noviembre de 1941.

EL DELEGADO DEL GOBIERNO

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

SOLEMNE HOMENAJE A LA MEMORIA DE LOS CAIDOS EN LAS CAMPAÑAS DE AFRICA

En la mañana de hoy, ante el obelisco situado en la plaza de la Barriada del General Orgaz, se va a celebrar un sentido homenaje de recuerdo, a la memoria de los caídos en las campañas de Africa.

Es indudable, que el pueblo de Ceuta ha de asociarse de todo corazón a tan solemne acto, pues sus nobles sentimientos, siempre puestos de manifiesto en cuantas ocasiones se presentaron, en esta han de verse inclinados a ello, por varias poderosas razones.

Las campañas de Africa, en las que España luchó con denodado esfuerzo para conseguir la pacificación del territorio puesto bajo nuestra protección, fueron largas y crueles. En ellas, con ese valor heroico lleno de abnegación y entusiasmo, cayeron gran número de jóvenes esforzados que eran promesa de un brillante porvenir, y también sucumbieron, hombres gloriosos llenos de prestigio, cuya aureola de arrojo y abnegación, habían colocado sus nombres, en alturas inmarcesibles. En esta epopeya, los ceuties convivieron con los héroes durante muchos años, y latiendo al unísono sus corazones, vieron con profundo dolor la llegada de convoyes de heridos y enfermos, así como con frecuencia recibieron noticias de la muerte de valientes, a quienes respetaba y quería.

Estos afectos, fundidos en el crisol del más acendrado amor a la Patria, crearon fuertes lazos de amistad, y, por ella, dejaron perenne en el recuerdo de los ceuties, además de la pena natural una estela del más elevado concepto de su valor y voluntario sacrificio.

Por eso, no hay quien pueda dudar de que el noble pueblo ceutí, dejando volar su corazón, acudirá en masa a la Barriada del General Orgaz en la mañana de hoy para prendido en el fervor de las más cálidas oraciones en sufragio del alma de aquellos valientes, rendir el más fervido homenaje de admiración y respeto a su memoria.

El acto promete ser de una emocionante solemnidad, pues además del vecindario de Ceuta que afirmamos ni uno solo de sus habitantes, ha de dejar de acudir a él, se hallaran presente en el mismo, todas las autoridades locales, Ejército y Marina, así como las plantillas completas de las dependencias del Estado y Municipio y organismos oficiales civiles, al igual que la totalidad de los afiliados a los sindicatos, pues precisamente el elemento obrero, siempre se mostró parte con entusiasmo, en todas aquellos

momentos en que se ha tratado, de rendir pleitesía a la memoria de estos gloriosos caídos, entre los que se hallaba buen número de camaradas y amigos.

Por otra parte, la Falange Española Tradicionalista y de las JONS ha hecho suyo este homenaje, y como ha convocado para que a él asistan a todos sus afiliados, así como a las camaradas de la Sección Femenina y del Frente de Juventudes, la presencia en el acto del Movimiento, será patente, y, ha de incrementar de forma muy notable, la enorme muchedumbre que a él asista.

Igualmente, se asociarán de Tetuán, autoridades y representaciones del Ejército, Marina, organismos del Majzen y del Estado, amén de la Falange y Sindicatos, de los que seguramente habrá una lucida representación.

La solemnidad del homenaje ha de ser, por tanto, grandiosa.—L. del C.

Asociación de Hijas de María

Mañana 2 de Noviembre a las 8 y 30 en la Misa de Comunión General que, como primer domingo celebra esta Asociación en la Iglesia de San Francisco, dirigirá la palabra el padre Avelino Pérez.

Se ruega la asistencia de las asociadas.



EL SEÑOR

D. Rafael Villanueva Ossetti

Celador del Cuerpo Auxiliar de Ingenieros en el Servicio de Automovilismo.

Falleció a los 56 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad. R. I. P.

Su desconsolada esposa doña Dolores Gómez Magueda; hijos Rafael, Maruja y Manolito; hermanos doña Rosa, doña Javiera y doña Africa; hermanos políticos, primos y demás parientes y afectos.

Al participarles tan sensible pérdida RUEGAN a sus amistades asistan al funeral que en sufragio de su alma, se celebrará en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, el martes día cuatro, a las diez horas, por lo que le quedarán eternamente agradecidos.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA ALCALDIA

En el día de hoy y hora de las 11 se celebrará en la Barriada del General Orgaz, y ante el obelisco allí levantado un solemne acto religioso en sufragio y en memoria de todos los Caidos en las guerras africanas.

Deber de cristiano es el de elevar al Altísimo nuestras súplicas por el alma de los que ofrendaron su vida por la Patria en estas tierras; deber de español y de patriota es el de contribuir con nuestra presencia a dar realce y esplendor a un acto que en sí ha de revestir la máxima sencillez.

El pueblo de Ceuta, por cristiano y por español, asistirá en masa el día de hoy al lugar indicado para hacer patente su cariño y fervoroso recuerdo hacia los Caidos de aquel Ejército, con quien convivió y cuya abnegación y heroísmo mejor que nadie conoce.

Con el fin de dar facilidades para la concurrencia al acto, al que asistirán el Ejército, la Falange, el pueblo de Ceuta y representaciones de la Zona, se establece un servicio especial de autobuses, que empezará a las 9'30, desde el Puente de la Almina a la citada barriada.

Ceuta, 1.º de noviembre de 1941.

El Alcalde,

José Vidal Fernández.

DISPOSICIONES OFICIALES

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO. — Madrid, 31. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica hoy entre otras las siguientes disposiciones:

Presidencia del Gobierno. — Orden por la que se señalan los transportes urgentes y preferentes durante el mes de noviembre de 1941.

Trabajo. — Orden sobre aprobación del reglamento de Trabajo para las industrias azucareras, refinerías de azúcares y fabricación de alcoholes de melaza.

Administración Central. — Industria y Comercio. — Circular de la Dirección General de Abastecimientos por la que se da un plazo hasta el 10 de noviembre para la declaración de los productos, cuya tenencia ilegalmente y cuyas sanciones están impuestas en la ley de 16 de octubre, modificando la de 24 de junio corriente. — CIFRA.

DIARIO OFICIAL DEL EJERCITO. — El Diario Oficial número 243 publica, entre otras, las siguientes disposiciones:

El maestro herrador forjador don Dionisio Sangüesa Hernández, del Grupo de Regulares de Infantería número 6, pasa al de igual denominación número 3.

El maestro herrador provisional don Francisco Seoano Parto, del Grupo de Regulares de Infantería número 3, al de igual denominación número 6.

Se destina al Grupo de Automóviles del IX Cuerpo de Ejército al Brigada de Ingenieros don Francisco Cuadrado Pardo, del Grupo del I Cuerpo de Ejército; y al Batallón de Automovilismo de Marruecos a los brigadas de Artillería don José Fernández Fernández, del Regimiento Divisionario; de Ingenieros, don Emilio Flores Corredera, del Regimiento de Fortificación número 5; de Caballería, don Fernando Martín Valencia, del cuarto Regimiento de la División de Caballería; y de complemento de Caballería, don Francisco Alda Maina, del Regimiento de Infantería de Valladolid, número 20.

El Diario Oficial número 244 publica, entre otras, las siguientes:

Destinando al comandante de Infantería, don Juan Requena Abadía, de disponible forzoso en Marruecos, a la Plana Mayor de la Infantería de la División número 92.

Idem al idem, don Sabas de Hoces Dorticos Martín, de disponible forzoso en Marruecos, al Regimiento de Infantería número 63.

Teniente del mismo arma, don Pedro Vega Tarvino, de disponible forzoso en Marruecos, al Regimiento de Infantería número 58.

Idem, idem, don Rafael Martín Esprit, de idem, al idem.

Se anuncian las siguientes vacantes en batallones disciplinarios de soldados trabajadores:

Núm. 4 (Ceuta). — Una de capitán.

Núm. 13 (Ceuta). — Otra de idem.

Núm. 25 (Tetuán). — Otra de idem.

Núm. 26 (Tetuán). — Otra de idem.

Núm. 32 (Ceuta). — Otra de idem.

Núm. 33 (Ceuta). — Otra de idem.

Núm. 45 (Ceuta). — Otra de idem.

Se destina al auxiliar de Obras y Talleres, don Manuel Mellado Lagare, del Regimiento de Artillería número 3, al Grupo independiente de Artillería antiaérea de Marruecos.

Se concede el ingreso en el Benemérito Cuerpo de Mutilados de Guerra por la Patria al alférez don Juan García Díaz, de Regulares de Ceuta, número 3.

Se destina al sargento practicante asimilado don Cristóbal Redondo Carvajal, de disponible forzoso en Ceuta, al Servicio de Plaza y Eventualidades del IX Cuerpo de Ejército.

Concediendo al practicante de Farmacia don Luis Meson Rodríguez, de la Jefatura de Marruecos, el sueldo de 6.500 pesetas, por llevar veinticinco años de servicio.

¡A 35 grados bajo cero, cerca de Moscú!

En Crimea fué ocupada la ciudad de Kertzch. - Se ha intensificado la ofensiva alemana en Tula

LA AVIACION FINLANDESA

Helsinki, 31. — La Aviación finlandesa está desplegando gran actividad a pesar del mal tiempo en todo el sector del frente.

En el Ladoga, los bombarderos finlandeses atacaron y hundieron un gran transporte ruso cargado de tropas.

Entre los lagos Ladoga y Onega los finlandeses destruyeron una columna de camiones soviéticos que transportaba tropas hacia el Norte.

En los demás sectores la Aviación finlandesa atacó las concentraciones de tropas enemigas y las vías de comunicación.—EFE.

LAS CAUSAS DE LA DERROTA ROJA

Berlín, 31. — Al ser ocupado un cuartel soviético en Crimea, los soldados alemanes encontraron una memoria que el comisario bolchevique Suizoff había redactado, en la que expone las causas de la derrota rusa y que, a su juicio son tres: la aniquilación de los mejores hombres vigilados por la G. P. U., la paralización de la producción en todas las ramas de la vida pública y el nombramiento de funcionarios no capacitados para desempeñar cargos.—EFE.

EL ODIOS DE STALIN A HITLER

Nueva York, 31. — Stalin siente un odio feroz e insaciable contra Hitler, según ha declarado Harri Coopink en un discurso que pronunció sobre la conferencia tripartita de Moscú.

Coopink añadió que es un odio personal, que en ninguna ocasión ni en ninguna parte ha oído expresar a una persona, que desempeñara funciones de autoridad o de gobierno.

Coopink dice que confirió durante cuatro días con Stalin y que éste le dijo que al Este de Moscú los soviets paralizarían la guerra.

Al tratar de la ayuda anglo-norteamericana Stalin le pidió cañones anti-tanques y anti-aéreos, así como grandes cantidades de alambre de espino para fortificaciones. — EFE.

TEMPERATURA BAJA

Roma, 31. — Radio Moscú ha anunciado que la temperatura ha bajado en la región de Moscú a treinta y cinco grados bajo cero, participando, además que la presión alemana ha disminuido en el sector central.—EFE.

LA CIUDAD DE KERTZCH

Berlín, 31. — La ciudad de Kertzch que aparece citada, por primera vez, en el comunicado de guerra es de gran importancia, no solo como parte integrante de la península de Crimea, sino como cabeza de una zona económica muy rica.

Su nombre, hasta ahora sólo era conocido por los arqueólogos y geógrafos y demás hombres de estudio ya

DIVISION AZUL

(Viene de la primera página.)

visión Azul, en el primer día de suscripción.—CIFRA.

SUS LINEAS SON INFRANQUEABLES

Berlín, 31. — La División Azul de voluntarios españoles rechazó todos los ataques del enemigo.

Los bolcheviques han disminuido notablemente estos ataques en vista de que las líneas defendidas por los bravos voluntarios son infranqueables. — EFE.

que su suelo se hallaba cubierto de vestigios de los griegos.

La producción de manganeso en sus yacimientos es considerable, pero la del hierro es aún superior puesto que es la mayor de toda la URSS.

Se calculan que las minas proporcionan 3.500 millones de toneladas. — EFE.

HALLAZGO DE CADAVERES ROJOS

Berlín, 31. — Un montón de cadáveres han dejado los rojos al replegarse después de tratar, en vano de reconquistar una cabeza de puente tomada por una compañía alemana veinticuatro horas antes. — EFE.

ATAQUES CONTRA MOSCU

Londres, 31. — De fuente autorizada y según comunica la Agencia Reuter se anuncia hoy que los alemanes sostienen encarnizados ataques contra Moscú y que en Londres no se ha recibido ningún nuevo detalle procedente de Rusia.—EFE.

LA OFENSIVA ALEMANA

Berlín, 31. — La ofensiva alemana en Tula se ha intensificado en las últimas horas, declara el diario de Moscú "Pravda".

Las fuerzas soviéticas se han visto obligadas a replegarse ante el aumento de la impetuosidad del ejército alemán y la acción de los aviones del Reich.—EFE.

VERTIGINOSO AVANCE EN EL SECTOR DEL DONETZ

Berlín, 31. — Las fuerzas rojas han intentado detener el avance alemán con violentos contraataques que fueron rechazados violentamente.

En el sector industrial de la cuenca del Donetz se continua avanzando vertiginosamente.

Numerosos e importantes centros industriales han sido reconquistados. — EFE.

17 CAÑONES COGIDOS EL DIA 29

Berlín, 31. — Las fuerzas alemanas se han apoderado en Crimea de grandes cantidades de material.

Solamente el día 29 fueron cogidos diecisiete cañones de gran calibre.

En los combates para la conquista de la capital de Varcof las unidades alemanas capturaron 150 morteros y 850 ametralladoras. — EFE.

¿CONTINGENTES INGLESES?

Londres, 31. — El general Timoschenco está reorganizando a toda prisa el ejército soviético, en el sector meridional para evitar el avance de los alemanes hacia los grandes depósitos de petróleo.

Grandes contingentes ingleses están ya dispuestos para defender los puntos vitales de Rusia.—EFE.

LA BATALLA AL NORTE DE STALINO

Roma, 31. — La batalla de la zona industrial del Norte de Stalino, que empezó hace nueve días está ya virtualmente liquidada, según anuncia un corresponsal italiano de guerra en el frente de Rusia.

El día que se celebró el 19 aniversario de la marcha sobre Roma, las tropas del cuerpo expedicionario italiano dieron el golpe de gracia a las fuerzas soviéticas que intentaban defender las últimas posiciones de la cuenca del Donetz. Los rojos habían



El Principe de Piamonte presenciando un desfile militar

concentrado tres divisiones frente a la división italiana Asubio y otras tantas unidades contra una de nuestras columnas rápidas, pero a pesar de la superioridad numérica del enemigo, éste fué derrotado. Los combates empezaron con un violentísimo contraataque de la división roja, que sin embargo no lograron romper la línea italiana. Inmediatamente la división Asubio y la columna ligera tomaron la iniciativa con tal éxito que el enemigo tuvo que retirarse.

Los soldados italianos —dice también el corresponsal— se han batido valientemente durante una semana entera, sin haber probado ni un solo rancho caliente. Este comportamiento les ha valido una felicitación del Duque.

El enemigo que se retiró desordenadamente dejó en manos de las tropas italianas gran cantidad de prisioneros y material de guerra.—EFE.

DEL PARTE ALEMAN

Cuartel general del Führer, 31. — Comunicado del Alto mando de las fuerzas alemanas:

"Las tropas soviéticas perseguidas por las formaciones alemanas y rumanas se encuentran en plena desbandada en Crimea. Después de largos combates, para la rotura de las fortificaciones, el istmo se ha visto así cortado. Estas operaciones han sido realizadas por la división del general de Infantería von Mackensen en colaboración con el ejército aéreo mandado por el teniente general Ruffast. En el sector del Donetz las fuerzas alemanas han continuado la persecución de las fuerzas enemigas derrotadas.

En San Petersburgo han sido rechazados varios intentos de salida llevados a cabo por las fuerzas soviéticas. Las baterías pesadas alemanas han bombardeado con buen resultado desde las líneas alemanas, los objetivos de importancia militar de San Petersburgo. — EFE.

La entrega de carnets de Prensa

(Viene de la primera página.)

poder. ¿Quién era el cuarto poder? El cuarto poder — queridos camaradas — eran los artículos de fondo como bombas de retórica o era la ganancia periodística que utilizaba el chantaje. El Estado se sentía inerte ante esta libertad de Prensa, ante este cuarto poder de la Prensa y solo podía hacerle frente o yugulándolo de vez en cuando o sobornándolo por medio del fondo de "reptiles".

Pero sin embargo, queridos camaradas, se estaba gestando en el mundo otro nuevo concepto de la Prensa. Un concepto cristiano. Un concepto al mismo tiempo nacional y revolucionario. Bastó un simple artículo en que un profesor de metafísica dijera con voz altisonante que la Monarquía debía ser destruida y después de una campaña estrepitosa de Prensa la Monarquía se fué. Pero para que nuestra revolución nacional triunfara en los campos de batalla y se estableciera la España de Francisco Franco, fué menester una tarea más serca.

Aparecía casi contemporáneamente con esa campaña periodística en España el primer periódico que estaba escrito por periodistas que eran sindicalistas nacionales. Este periódico fué "La Conquista del Estado" y desde este primer periódico hasta el último periódico de la Falange en las mismas visperas del 18 de julio que fué el semanario "No importa" fué ya concentrándose esta nueva manera de ser que es la nuestra y la vuestra, la de los que pronto vais a ir por las tierras de España a ejercer la profesión del periodismo y que es también la de vuestros camaradas que ya la están ejerciendo.

Vosotros sabéis muy bien — y lo saben vuestros compañeros de redacción en todos los periódicos españoles — que os debéis sobre todo a la verdad, sobre todo a la verdad de España. Vuestra profesión ya no se reduce a la del franco-tirador que desde la trinchera del periódico combatía o con balas de cieno o con balas de pus al Estado constituido. Vues-

tra profesión es mucho más exigente y mucho más responsable. Vosotros tenéis encomendada la defensa del Estado, la defensa de la familia, la defensa del presente y del porvenir de nuestra Patria. Vosotros en la escuela la habéis aprendido no solo la técnica suficiente para esta misión, sino el mismo concepto de la responsabilidad que ha sido inculcado en vuestras mentes juveniles y que ha encontrado un terreno propicio tras vuestra experiencia guerrera, gracias al desinterés de vuestro profesorado, al que desde esta Vicesecretaría le transmite las gracias. Pero después de esta etapa casi escolar, vosotros vais a convertir en verdaderos profesores, en profesores de patriotismo y de nacional-sindicalismo, no como domines desde la cátedra, sino en profesores casi como maestros de escuela rural porque se os ha encomendado la educación popular de todo el pueblo de España.

Yo estoy convencido de que vosotros cumpliréis vuestra misión y estoy convencido porque vais a la Prensa encadenados por un vínculo inexorable y sagrado como es un juramento.

Camaradas: ¡Viva Francisco Franco! ¡Arriba España!

Terminado el discurso del camarada Aparicio, el Vicesecretario de Educación Popular tomó el juramento en la siguiente forma:

"¡Juráis ante Dios, por España y su Caudillo, servir a la unidad, a la grandeza y a la libertad de la Patria, con fidelidad íntegra y total a los principios del Estado Nacional-Sindicalista, sin permitir jamás que la falsedad, la insidia o la ambición tuerzan vuestra pluma en la labor diaria?"

Los nuevos periodistas fueron recogiendo sus respectivos carnets de manos del camarada Arias Salgado y brazo en alto contestaban "Si Juro".

El acto terminó con gritos de "¡Viva Franco!" y "¡Arriba España!" — CIFRA.

Doctor Piédrola

Oído, Nariz, Garganta

Jefe del servicio Otorinolaringológico del Hospital Militar

De 4 a 6. F. Española 65

MOLINA S. L.

Electricidad, juguetería, loza y cristal
PAPELES PINTADOS

LAS PERDIDAS DE LOS AUSTRALIANOS EN LA GUERRA: 13.143 HOMBRES

Roosevelt ha ordenado la incautación de varias fábricas

DIEZ MILLONES DE KILOS DE CONSERVAS

Londres, 31. — Se dice que para hacer frente a la escasez que deja sentirse en la Gran Bretaña, este país va a adquirir diez millones de kilos de conservas en el Africa del Sur. — EFE.

LAS VICTIMAS DE UNA EXPLOSION

Londres, 31. — El ministro de Abastecimientos anunció que en virtud de una explosión ocurrida en una de las fábricas de Artillería situada al Suroeste de Inglaterra hubo que lamentar un muerto y siete heridos pero los daños no son muy elevados. — EFE.

REFUERZOS A CABO VERDE

Lisboa, 31. — Han salido para Cabo Verde nuevos refuerzos militares, que han sido despedidos por el Presidente del Consejo Oliveira Salazar. — EFE.

POR ABUSOS EN LOS PRECIOS

Lisboa, 31. — Los tribunales de Justicia han condenado a varios comerciantes destacados del país por venta de artículos a precios abusivos. — EFE.

REFUERZOS AL ORIENTE MEDIO

Londres, 31. — Grandes unidades del ejército checo han marchado al Oriente medio para participar en las operaciones de invierno.

También a la isla de Chipre han llegado refuerzos de australianos y neozelandeses. — EFE.

NAUFRAGOS RECOGIDOS

Lisboa, 31. — Los tripulantes de un submarino han sido recogidos por un barco portugués. — EFE.

PROTESTA AL JAPON

Hankou, 31. — Las autoridades de esta capital habrán de presentar una protesta al Japón por haber atravesado algunos soldados nipones la línea divisoria que separa a Hankau del territorio del Japón, haciendo fuego sobre algunos soldados chinos, uno de los cuales, por esta causa perdió la vista. — EFE.

OPERACIONES PARALIZADAS

El Cairo, 31. — Las operaciones en el frente Norte de Africa, se vieron paralizadas por una fuerte tormenta de arena.

En los demás frentes sin novedades dignas de mención. — EFE.

ENTREVISTA EN VICHY

Vichy, 31. — El gabinete francés dió ruenta hoy de que varios miembros del gobierno de Vichy estaban en París sosteniendo algunas conversaciones con las autoridades alemanas de ocupación. — EFE.

CONSEJO DE BELLEZA

No deje que salgan arrugas: en su misma casa puede darse masaje con JUGO DE LOTO con LIMIVRIL. Es de efecto sorprendente para estirar la piel y dejarla tersa y fina. LIMIVRIL es un producto recién inventado, que ahora forma parte del JUGO DE LOTO. Los frascos que lo contienen llevan una Banda Azul para distinguirlos. Es lo más moderno y de mejor resultado para estar siempre joven y admirada.



Pida en las Perfumerías frascos de JUGO DE LOTO con LIMIVRIL, Banda Azul. Si quiere pida folleto, escribiendo al Apartado 82 de Santander.

AURISTELA

ESTADISTICA DE PERDIDAS

Camberra, 31. — El ministro del Ejército anuncia que las pérdidas totales de las fuerzas australianas e imperiales hasta el 25 de septiembre se elevan en el Oriente medio, Grecia, Creta, Siria y Abisinia a 55.112 hombres, clasificados en la manera siguiente: 4.870 muertos, 18.184 heridos, 23.177 desaparecidos y 6.580 prisioneros.

Las bajas totales australianas son 13.143 hombres. Las tropas inglesas que tomaron parte en los combates eran cinco veces superiores al total de los efectivos de los dominios. — EFE.

NUEVOS HUNDIMIENTOS REALIZADOS POR LOS SUMERGIBLES ALEMANES

Berlín, 31. — Los submarinos alemanes han hundido en el curso de las últimas jornadas además de los navíos ya señalados, otros seis mercantes con un desplazamiento de veintisiete mil toneladas en total.

Además han destruido un destructor y a otros dos barcos de escolta. Un torpedero resultó también gravemente averiado. — EFE.

ROOSEVELT ORDENA LA OCUPACION DE VARIAS FABRICAS

Washington, 31. — El Presidente Roosevelt ha ordenado al Ejército norteamericano la ocupación y custodia de las fábricas de Nueva York, pertenecientes a la Acietum Corporation fábricas que desde el 30 de septiembre se encontraban cerradas por huelga de sus obreros.

Esta medida es la tercera vez que ha sido tomada por el presidente y al adoptarla, Roosevelt pronunció la siguiente frase: "Nuestro país se encuentra en peligro". — EFE.

REGRESO A PARIS

París, 31. — El delegado del gobierno francés en la zona ocupada, De Brinot, ha regresado a París después de una estancia de 15 días en Alemania. — EFE.

REPATRIACION DE JAPONESES Y NORTEAMERICANOS

San Francisco, 31. — El vapor japonés "Takuta Maru" ha llegado a San Francisco llevando a bordo un primer grupo de repatriados norteamericanos compuestos por quince norteamericanos y 332 japoneses nacidos en los Estados Unidos.

En el viaje de regreso a Yokohama

el barco llevará mil japoneses que hasta ahora residen en los Estados Unidos. — EFE.

SOCORRO DE INVIERNO GRIEGO

Atenas, 31. — El consejo de ministros ha aprobado la creación, en Grecia, de la Obra Socorro de Invierno, para lo cual ha dispuesto la concesión de un crédito de dos millones de francos. — EFE.

LLOYD GEORGE INVITADO A ENTRAR EN EL GOBIERNO INGLES

Estocolmo, 31. — Lloyd George ha sido invitado por Churchill para ocupar un puesto en el gobierno británico, según anuncia el corresponsal en Londres del periódico Siro Oholom. — EFE.

DESMINTIENDO UNA NOTICIA

Vichy, 31. — En los círculos oficiales se desmiente la noticia publicada en el extranjero respecto a que el mariscal Petain pronunciaría, a primeros de noviembre, un discurso radiado sobre los principios de la nueva Constitución y sobre la estructura política de Francia. — EFE.

SE RACIONA EL FLUIDO ELECTRICO

Washington, 31. — El racionamiento de la energía eléctrica ha sido decretado en vista de las actuales circunstancias en los Estados de la Unión.

Esta medida forma parte del programa previsto para asegurar el pleno rendimiento de la producción de guerra, sin interrupción de ninguna clase. — EFE.

LOS ALEMANES DEL AFGANISTAN

Berlín, 31. — La repatriación de los alemanes residentes en el Afganistán ha comenzado ya y los primeros grupos han llegado ya a la frontera, según información recibida en la Wilhelmstrasse. — EFE.

NO HAN HECHO CASO A DE GAULLE

París, 31. — La invitación de De Gaulle a la población francesa para que protestase por medio de una huelga general de duración desde las cuatro a las cuatro y cinco no ha producido el menor efecto. — EFE.

UN INCENDIO EN EL REAL PALACIO GRIEGO

El Cabo, 31. — En la residencia del Príncipe Jorge de Grecia, miembro de la familia real griega en Rodehosch, cerca de El Cabo, se declaró un vio-

lento incendio que destruyó el ala occidental del edificio.

La familia real griega no sufrió daño alguno y pudieron salvarse, además, las colecciones de gran valor de su propiedad, que había en el edificio. — EFE.

LOS POLITICOS FRANCESES CONDENADOS

París, 31. — Los políticos franceses condenados a reclusión en un castillo, por decisión del mariscal Petain serán trasladados en breve a él y a mediados del mes de enero volverán a Riom, pues para esta fecha estará listo el proceso.

LOS EE. UU. QUIEREN UTILIZAR TODAS LAS BASES INGLESAS

Washington, 31. — Se informa que los Estados Unidos han solicitado la correspondiente autorización del Gobierno británico para utilizar todas las bases inglesas aero-navales por las fuerzas norteamericanas. — EFE.

El ministro de Educación Nacional en la residencia del Hipodromo

Madrid, 31. — Esta tarde el ministro de Educación Nacional ha visitado la Residencia situada en los altos del Hipódromo.

Fué recibido por el director de la Residencia y secretario y vicesecretario del Consejo de Educación e Investigaciones Científicas y otras personalidades.

Seguidamente pasaron al comedor, donde se sirvió el almuerzo. Al final, el director de la Residencia dió las gracias al ministro por su visita y por el interés demostrado para lograr que la situación material de la residencia mejore rápidamente.

El ministro se mostró muy satisfecho por la labor realizada y departió con los universitarios a los que dijo que su mayor preocupación era la Universidad y, dentro de ella, la formación social, religiosa y política de los estudiantes y para lograrla sacrificaríamos hasta el máximo.

Los estudiantes vitorearon al ministro y le despidieron con frases de emoción.

Antes de marchar el ministro recorrió los pabellones de la Residencia, cuyas obras están ya terminadas. — CIFRA.



Visita del Duce a un aeródromo militar del frente.

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta
Ladrillos huecos y macizos
Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO:

Calvo Sotelo n.º 20. Tl. 4-0-3

GRANDES ARMACENES DE TEJIDOS

CASA IBANEZ

La casa más surtida

Ultimas novedades

SE VENDE aparato radio seminuevo R. C. A., 6 lámparas, 1 ondas. Raz-n Cervantes, 17.



Después del encuentro de La Condomina

Lo que dice el diario "La Verdad" de Murcia

«El "Ceuta" es, como conjunto, lo mejor que hemos visto»

Llega hasta nosotros un ejemplar del periódico murciano "La Verdad", correspondiente al día 28 del corriente. En un artículo que titula: "Emocionantísimo encuentro en La Condomina" y "Un Ceuta-sorpresa, veloz y con suerte obtiene un honroso 2-3", dice lo siguiente:

"Decíamos el domingo que el equipo de Ceuta tenía la impresión de la dificultad de su partido contra el Murcia y de allí deducíamos, y la deducción ha sido exacta, que nuestros visitantes admitían como cosa muy haccedera ganar, pese a tratarse del imbatido Murcia, cabeza del Grupo y de máximas adherencias laudatorias. El Ceuta tenía razón que le sobraba. Ahora nos explicamos casi todo. Y una de dos: o el Ceuta es un gran equipo o el domingo nos tomó el pelo haciéndonos creer y si nos descuidamos los dos puntos también.

Decíamos "casi" porque no nos explicamos por qué ocupa ese quinto lugar en la clasificación, ni por qué solo ganó por 2 al Cartagena ni a qué se debió ese adverso 0-5 de contra el Málaga. ¿Se ha destapado en Murcia el, al parecer, modesto equipo ceuti? No contestamos a estas cavilaciones. El hecho fué, lector... que presenciábamos un partido extraordinario. Buenos partidos se han presenciado ya en La Condomina, pero ninguno dejará el recuerdo de éste. Porque si cuando nos visitó el Málaga se practicó excelente juego, no le fué a la zaga el de esta ocasión, aderezado además pícaramente con la sensación subidamente emocionada, ante la presencia de todo un conjunto rápido, codicioso y veloz e igualmente tales cada uno de sus componentes, al que se comprendía posible vencer, pero del que había de aguardarse muy mucho porque el partido siempre estaba levantado y la facilidad de escapar, montada en velocidad de vértigo, era capaz de dar la vuelta completa en un instante a la marcha del partido.

El partido divirtió a pesar de la dificultad que presentaba su resolución. Y era así, porque hubo aquello sin lo cual el deporte difícilmente se consigue: emoción, incertidumbre. Pero no esa incertidumbre angustiosa del jugar bien y desesperanzado como ocurría el año pasado, sino esa misma inseguridad pero alimentada por una sólida convicción para a su pesar obtener el triunfo.

Terminamos este largo preámbulo



Fútbol

Estadio Municipal

Hoy sábado, a las 4 tarde
Gran encuentro amistoso:

Español C. F.

(de Tetuán)

S. D. CEUTA

(2.º equipo)

PRECIOS: Preferencia, 5 pts.; general, 3 pts.; niños y militares, 1 pts. Los Sres. socios del "Ceuta" tendrán libre acceso al campo mediante presentación del recibo del mes.

haciendo constar que el "Ceuta" es, como conjunto, LO MEJOR QUE HE-MOS VISTO. Todos, absolutamente todos sus jugadores, practican el juego con el mismo ritmo inacabable y es muy difícil señalar en ellos tanto una deficiencia, como una perfección acusada. Aquilatando resaltaríamos en el segundo sentido las intervenciones de Telechía y de Melito.

Al "Murcia" no podía pedirle velocidad acompañada a la de sus contrarios, porque su escuela no es esa. Solo había que esforzarse en jugar. Jugar mucho para contrarrestar, primero el espléndido juego del adversario y después atenuar en lo posible los efectos mareantes de aquel huracán.

Cumbre espinosa para el público fué la arribada al minuto trigésimo quinto a partir del comienzo. Aquella media hora larga la había aprovechado el Ceuta para marcar dos goles. Un dos-cero en el marcador ya se comprende lo "tranquilizador que resultaba". A los 29 minutos una de las muchas arrancadas por el bando derecho hizo llegar el balón a Tabilo que chutó muy cruzado a media altura, para que Suarez solo alcanzara el roce. La pelota entró en la red. Y a los 35, otro acoso a Suarez esta vez poco peligroso que inmotivadamente hizo al portero murciano perder el balón, una vez recogido y dar el gol hecho a Tabilo.

Los avances del Murcia no tenían resultado práctico. El despeje rápido de los defensas y medios ceutis por alto, absolutamente inexpugnable, mantuvieron una espera que impacientaba a los millares de espectadores. Hasta que llegó el gol de Vilanova.

En la segunda parte esperábamos el cansancio de los visitantes, quienes otra vez nos defraudaron, por no dejar de dar al partido todo el aspecto de sorpresa que revistió. La preparación de estos hombres es excepcional y acredita plenamente a Lafuente, su entrenador. A los 12 minutos empató el Murcia por medio de Barceló.

Un chut desde lejo de Solé, muy bien detenido por el puerta, que no parecía el suplente ni mucho menos; un remate de cabeza de Vilanova, burlado el portero y ya "masticado" el tanto, salva la cabeza de no sabemos qué "demonio blanco" de aquellos. Estremecimientos temerosos cada vez que veíamos y no veíamos a Tabilo lanzarse en desesperada fuga y sin perder el balón hacia Suarez, a favor de los servicios de los extremos que ni Castro ni Romeo supieron sujetar. Y párrafo aparte el tercer tanto. Encima de la puerta ceuti. Por la derecha ha llegado un balón a Barceló quien esta vez empalma con la derecha un chut a media vuelta magistral, inmenso, que es el tercer tanto y la alegría que es de suponer. Avance del Ceuta y estirada de Suarez a los pies de Abad. Y otras escenas de nervios. Cuatro chuts fortísimos seguidos, de Vega, de Vilanova, de Amposta y de Barceló, todos dirigidos a la puerta y estrellados uno contra el larguero y los otros en la contumaz cabezonería de Telechía y de otro defensor, que resultó conmocionado. Comprenda el que no asistiera al partido el jaural con que el público siguió aquellos arallazos y el estremecimiento clamoroso del campo. En fin, ya hay bastante. Creemos que el acierto nos ha acompañado. Haber

El "Ceuta" juega esta tarde en Elche y EN NUESTRO ESTADIO MUNICIPAL

Ni está equivocado el título que encabeza éstas líneas, como muchos han de suponerse, ni estamos ya para que nos conduzcan hasta el manicomio más próximo, al anunciar que en la tarde de hoy, el "Ceuta" va a ventilar dos partidos, a la misma hora y a muchos kilómetros de distancia el uno del otro.

De ello se dará perfecta cuenta el aficionado, cuando le aclaremos que, mientras el titular o primer equipo juega en Altavix su partido de Liga contra el "Elche" (que se celebra esta tarde aprovechando la festividad del día y por convenio entre ambos clubs), un segundo equipo actuará en nuestro estadio municipal, frente al codicioso y entusiasta "Español" de Tetuán.

Son, pues, dos partidos que juega el cuadro titular en el mismo día y, como decimos, en terrenos muy distanciados el uno del otro.

Con respecto al de Elche y tras la brillantísima actuación tenida por nuestros muchachos el pasado domingo ante el "Murcia", hay que ser forzosamente optimista. Al menos que, como ya parece crónico, la desgracia vuelva a caberle con nuestros representantes y les arrebatase un triunfo merecido y legítimo, como el que debió obtener en La Condomina.

Todas las referencias que poseemos de la actuación ceutista en la capital murciana, son inmejorables. La impresión causada allí ha sido magnífica, elogiándose al equipo "merengue" unánimemente por parte de Prensa y público. Perfectamente penetrado y con una rapidez endiablada en su juego, logró desbordar una y mil veces las sólidas líneas defensivas murcianas, erigiéndose además en un verdadero vallador para la delantera que más goles marcados en lo que va de Liga. Esto, como es natural, es bastante significativo y nos hace aguardar con confianza el encuentro de hoy, en el que el "Ceuta" se lanzará una vez más en pos de un triunfo fuera de casa al que ya se viene haciendo acreedor por la clase y excelente juego demostrado ante los más calificados cuadros que toman parte en este tercer grupo de la Segunda División de Liga.

La alineación ceutista en Altavix será probablemente la misma que tan buena réplica dió a los "gallitos" del torneo en La Condomina, excepción hecha del portero Fuentes, que será sustituido por Comas.

Y pasemos ahora a decir algo del partido que esta tarde celebrará el segundo equipo del "Ceuta" con el "Español" tetuani.

Lo de segundo equipo se nos antoja justificado únicamente por saber que el otro, o sea el integrado por jugadores más en forma actualmente, estará actuando a la misma hora en Elche. Por lo demás, el cuadro que esta tarde va a enfrentarse a los azul-grana de la capital del Protectorado no tiene nada de segundo. Supera en mucho a otros equipos de la región y hasta podríamos afirmar que también de fuera de ella. Véase, en fin, su composición:

Puigvert; Perico, Delefuí, Foncuberta, Cheché, Rabadán; Fermin, Rosado, Perdomo, Rive y Casita.

hecho comprender o recordar lo que sucedió en La Condomina capaz de enderezar los nervios, aun, a 24 horas de sucedido. Firmado: Fidelito

Como se verá, la casi totalidad de sus componentes han actuado ya en el primer equipo y el resto reúne cualidades suficientes para, en un mañana no muy lejano, llegar hasta aquel. Un nombre nuevo en la medular; el de Rabadán. Se trata de un buen jugador, procedente de la "Ferroviaria" de Madrid. Tampoco "sonará" el nombre de Rive, un interior catalán que actúa por primera vez. Además de estos, es muy posible se alineen un nuevo delantero centro y otro interior, a quienes hay deseos de ver. Junto a estos, la reconocida clase y experiencia de los canarios Rosado, Cheché y Perdomo, la juventud y deseos de llegar de los rápidos extremos Fermin y Casita, y la voluntad y enorme entusiasmo que saben poner en estos partidos los conocidos Puigvert, Perico, Delefuí y Foncuberta, hacen del "Ceuta" de esta tarde, como antes decimos, un buen cuadro, que no tiene de segundo más que el calificativo oficial.

Ante el, un once todo codicia y pundonor; un equipo que posee mucho juego y que no se doblega nunca en cuantas peleas ventila: el "Español" tetuani, y del choque o pugna entre los dos, lo que tanto ansía el aficionado ceuti, que en la tarde de hoy acuda hasta las taquillas del Estadio: ¡un formidable encuentro!

PEGUAR.

OTRAS NOTAS DEPORTIVAS

EL "AFRICA" RECIBE AL "LARACHE"

Correspondiente al campeonato de la Zona Occidental, mañana domingo tendrá lugar en nuestro Estadio Municipal un interesante partido entre el "Larache S. D." y el "Africa Club".

Dada la reacción operada en el cuadro "larachense" y la excelente situación de que para clasificarse geza el once ceuti, la pugna entre ambos ha de resultar muy interesante y movida, dándose ocasión a que el aficionado presencie uno de los partidos más interesantes de esta reñidísima competición.

HUETE FIRMO CON EL REAL MADRID

Madrid, 31. — Esta mañana a la una en los locales de la secretaría del Real Madrid C. F. ha firmado su ficha como profesional para dicho club el jugador medio izquierda, Huete, que

FUTBOL

ESTADIO MUNICIPAL

Domingo 2 de noviembre, a las 4 en punto de la tarde.
Primera categoría regional marroquí.
Presentación en la actual temporada del entusiasta equipo

LARACHE C. D.

que contendrá con el

CLUB AFRICA

Precios: preferencia, 5 pesetas; especial ídem, 2; general, 3, y especial, 1. Nota.—Mañana domingo de 10 a 1, se expenderán las localidades en el local del Club.
Otra.—Los socios podrán retirar las localidades presentando el recibo del corriente mes, previo pago de una peseta

la temporada pasada lo hizo en el Murcia y anteriormente fué jugador del Atlético Club Madrid.—CIFRA.

EN VILLA SANJURJO, BOXEO, MAS QUE FUTBOL

Con motivo de la primera vuelta para el campeonato de fútbol, "Copa del Rif", ha tenido lugar en el Campo de Malmusi un encuentro entre los equipos Villa S. D. y el Infantería número 63.

A las 10 y media de la mañana, dió comienzo el partido. El Villa inicia la salida con gran brio, que los Infantes contrarrestan con juego rápido. Ambos equipos juegan con precisión y entusiasmo. Surge una escapada del Infantería, que llega hasta la meta de Bauló, que se halla completamente solo, lo que aprovecha el delantero centro, cediendo al interior, logrando el primer tanto. El juego continúa a un tren fantástico, y el Villa reacciona considerablemente, llegando repetidas veces a la meta del 63; pero al suerte no les favorece. Durante esta parte de juego, se tiran repetidas faltas por ambas partes, que dan motivo a algunos incidentes, llevándolo consigo a que el juego se desarrolle algo brusco, que el árbitro, señor Blanes apenas llega a imponer su autoridad. Hay otra intervención del 63 que llega hasta el área de penalty, donde el Villa hace una falta, que se castiga con un penalty, siendo ejecutado por el delantero centro que logra el segundo tanto. El 63 está jugando mucho, pero algo duro, motivo por el cual desluce su gran juego; pero el Villa, contrarresta esta acometividad, y logra un dominio en casi todo el encuentro. Después de un esfuerzo realizado por ambos equipos hay un poco de calma, y el juego se desarrolla algo más lento; pero el Villa, que no cede en sus propósitos de buscar el empate, se lanza a fondo. El balón que es recogido por Requena, que cede a Farina, que, bien colocado larga un chupinazo y el esférico entra en la red, y con este resultado de 2 a 1 a favor de Infantería, termina el primer tiempo.

En el segundo los ánimos están más excitados, el Villa busca nuevamente el empate, hay varias jugadas que interviene la delantera del Villa, que llegan a la meta Infante, el balón conducido por Garrido se lanza a puerta. En este momento el meta Infante, intenta salir pero el defensa se interpone empujando a su portero, que a duras penas ha retenido el balón, en el suelo pero dentro de la raya del marco. Portero y defensa se hallan en el suelo, mientras Garrido, salta por encima de los dos, sin llegar a lesionar a ninguno. Con tal motivo se origina una discusión entre los jugadores de ambos equipos pues los Infantes alegan que no es tanto, dando por resultado que se origine una verdadera batalla campal, y el fútbol se convierte en boxeo. Después de gran esfuerzo se restablece la calma, y el árbitro, que al parecer pitó el tanto, decide cambiar de opinión motivado a las amenazas de algunos partidarios del 63, quedando el tanto anulado. El juego continúa con más dureza, dando fin el encuentro con el resultado antes mencionado de 2 a 1 a favor del 63. Nosotros no queremos quitar ni poner, pero mereció ganar el Villa. Si nos atenemos a las reglas del fútbol, este goal fué injusto su anulación.

En los demás partidos celebrados, el equipo del Regimiento núm. 20 venció al 19, por un tanto, y el Juventud Marroquí sufrió una gran derrota ante el 23 de Artillería, cosa que no comentamos, porque la culpa fué de los encargados de la alineación, que no tuvieron en cuenta el poner más de cuatro jugadores que apenas se conocía su juego.

CLASIFICACION DE LOS PARTIDOS CELEBRADOS:

Equipos	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Artillería	2	1	1	0	11	2	3
Infantería 20	2	1	1	0	2	2	3
Id. núm. 63	2	0	1	1	4	3	1
Id. núm. 76	2	0	1	1	1	2	1
Villa S. D.	1	0	0	1	1	2	0
Juventud M.	1	0	0	1	1	10	0
Infantería 19	0	0	0	0	0	0	0

Corresponsal.

Espectáculos

ACTUACION EN EL CERVANTES DE LA COMPAÑIA DE GABY UBILLA

Ha sido un éxito clamoroso la actuación de esta notable compañía, en el coliseo de la calle de Padilla. Las funciones de tarde y noche de los días 28, 29, 30 y de ayer, se contaron por llenos, y el público se vió complacido, elogiando su admirable actuación.

Han sido puestas en escena, las comedias humorísticas "En poder de Barba Azul", "Retazo", "Un marido a precio fijo" y "Gloria Linares". Gaby Ubilla, la genial artista tan querida del público ceuti, encarnó sus personajes con esa gracia tan peculiar en ella, y, en los pasajes dramáticos de algunos de ellos, supo matizarlos de un sentimentalismo nada exagerado, con lo que puso de manifiesto una vez más, su exquisita alma de artista.

En los fines de fiesta, hizo reír con ganas al buen público que la escuchaba atento, y, su gran arte, fué premiado en todas las ocasiones, con delirantes salvas de aplausos.

Felipe Fernansuar, es artista de mérito propio, que era bien conocido de nuestro público. Sus encarnaciones, llenas de verismo y calor, han sido bien apreciadas por los espectadores del Cervantes, que se mostró efusivo y cariñoso con el buen actor.

María Cañete, no es tampoco la primera vez que actúa en nuestros escenarios. Afortunadísima en todos sus papeles, logró especialmente un resonante éxito en el de protagonista de la obra Gloria Linares. Aplausos de admiración y cariño, fué el resultado de su acertada actuación.

Con estas tres primeras figuras, va bien conjuntado elenco, con bellas damitas y buenos actores, que coadyuvaban acertadamente en la labor de interpretar los personajes menos importantes, aunque desde luego alguno de ellos tuviera ciertas dificultades en la interpretación.

Con Gloria Linares dieron por finalizada su actuación en Ceuta, dirigiéndose a la Zona, en donde les auguramos iguales éxitos que los obtenidos en nuestra ciudad.—GAINTCHU.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

Autorizada la entrada en el Cementerio católico de Santa Catalina los días 1, 2 y 3 del próximo mes de Noviembre, se advierte al público que ha sido montado un servicio especial de autobuses desde la Glorieta del Comandante Ayuso. El precio del trayecto de ida o vuelta desde dicho lugar al Cementerio será de 0'40 ptas. Ceuta, 31 de octubre de 1941. El Alcalde, José Vidal Fernández.

La guerra en otros frentes

Los submarinos alemanes han hundido 6 mercantes con 27.000 toneladas

Además, un destructor y dos barcos de vigilancia

DEL PARTE ALEMAN

Berlín, 31. — La Aviación germana efectuó bombardeos contra las instalaciones portuarias de Teodosia, donde fueron hundidos cinco mercantes con un desplazamiento total de siete mil toneladas. Los submarinos hundieron en lucha contra la navegación inglesa seis mercantes enemigos con un total de 27.000 toneladas, un destructor y dos barcos de vigilancia, fueron hundidos también.

Aviones de gran radio de acción hundieron al Suroeste de Cádiz un vapor enemigo de tres mil toneladas y otros dos buques fueron averiados gravemente por las bombas.

Aviones de exploración bombardearon en la noche anterior, las instalaciones de la costa Sureste de Inglaterra.

El enemigo no ha efectuado incursiones aéreas sobre el territorio alemán.—EFE.

COMUNICADO DE LOS MINISTERIOS DEL AIRE Y SEGURIDAD INTERIOR

Londres, 31 — "Los aviones enemigos han lanzado bombas en la pasada noche sobre la región oriental de In-

glaterra y en un punto han ocasionado daños y han herido a varias personas. También han arrojado bombas sobre el Oeste y el Este de Inglaterra, sin que se señalen víctimas. Las explosiones ocasionaron algunos destrozos"—EFE.

COMUNICADO DEL ALTO MANDO DE LAS FUERZAS ITALIANAS

Roma, 31. — "Africa del Norte. — En el frente de Tobruk intensa actividad de la artillería. Los aviones británicos han renovado sus incursiones sobre Trípoli y Bengasi y hubo algunos heridos y daños de poca importancia.

Se ha comprobado que durante el ataque aéreo contra Bengasi, mencionado en el comunicado del seis de octubre, un aparato fué alcanzado por la D. C. A. y derribado.

Africa oriental. — Actividad de los elementos avanzados en el sector de Selgat. Nuestras tropas hicieron fracasar los intentos de aproximación del enemigo. En las proximidades de la costa fué obligado a aterrizar un avión adversario. Su tripulación, compuesta por tres suboficiales canadienses, fué hecha prisionera". — EFE.

Un convoy de 14 buques, PREPARADO EN GIBRALTAR

LLEGAN DIEZ BOMBARDEROS

La Línea, 31. — En la tarde de hoy aterrizaron en el campo de Aviación de Gibraltar diez aparatos de bombardeo, y para facilitarles la maniobra de aterrizaje, desde el campo les hicieron señales con bengalas.

POCA ACTIVIDAD EN EL PUERTO

En el día de hoy poco movimiento se ha notado en el puerto, en el que continúan los acorazados "Roodney" y "Malaya", el portaviones "Ark Royal" y algunas otras unidades de menos tonelaje.

PREPARADOS PARA OTRO CONVOY

En la bahía de Gibraltar se encuentran unos catorce buques preparados para convoy.—FIERRO.

SOCIEDAD HIPICA

TEMPORADA DE INVIERNO

Inauguración de su gran "salon-casino". Té-baile todos los domingos. LA DIRECTIVA

TETUAN

Alta Comisaría de España en Marruecos

Asesoría de Trabajo

LA FIESTA DE 1.º DE NOVIEMBRE

Para la debida conexión con la fiesta española del próximo sábado, día primero de Noviembre, dicho día tendrá en la Zona de Protectorado de España en Marruecos la consideración de feriado en cuanto a los efectos del trabajo, con el carácter de recuperable, observándose las excepciones normales.

Lo que de orden de S. E. el Alto Comisario, se hace público para general conocimiento y cumplimiento. Tetuán 29 de Octubre de 1941. EL ASESOR DE TRABAJO.

AVISO

ELECTRAS MARROQUIES S. A. advierte a sus abonados que con motivo de tener que efectuar reparaciones en la línea de alta del Sector O. de Tetuán, el próximo domingo día 2 de Noviembre se cortará el servicio de 8 a 13 horas en la zona de la población comprendida por el Hospital Militar, Paseo de las Palmeras, General Alfau, Calvo Sotelo (lados pares), Plaza de Muley El Mehdi, Generalísimo Franco (lados pares), Plaza José Antonio, Bain Lexuar, Trankat, hasta la Alcazaba. Tetuán, 31 Octubre 1941.

Baeza Hermanos

CASAS EN

CEUTA, TETUAN Y LARACHE

FERRETERIA. - MATERIALES DE CONSTRUCCION
ARTICULOS DE CASA Y COCINA

SOCIEDAD ANONIMA WEIL

FABRICAS DE HIELO -- CAMARAS FRIGORIFICAS
-- AGUAS CARBONICAS Y JARABES --

Depositario de la CERVEZA "DAMM"

VERMOUTH MARTINI & ROSSI

SUCURSALES EN CEUTA Y VILLA MADOR
CASA CENTRAL EN MELILLA

SERAFINA VALLS

Ex-profesor auxiliar de la Facultad de Medicina de Barcelona y ex Médico del Servicio de Maternidad de la lucha, contra la mortalidad Infantil de Barcelona.

Especialista en enfermedades de la mujer, niños y PARTOS
CONSULTA de 6 a 8.

Cónsul Morphi, n.º 18. Tetuán.

Anuncie en **EL FARO**
diario de la mañana

Información de España

Se ha inaugurado solemnemente el curso de Puericultura. - Se instalarán dispensarios y escuelas en las poblaciones de Marruecos

LOS QUE VAN A TRABAJAR A ALEMANIA

Huelva, 31 — Ha comenzado el reconocimiento médico por la comisión hispano-alemana de los obreros inscritos y aceptados para trabajar en el Reich. Terminado el reconocimiento los trabajadores pasan a firmar el contrato habitual de trabajo que les han dado en castellano. — CIFRA.

LLEGO A LA HABANA EL "MARQUÉS DE COMILLAS"

Vigo, 31. — Se reciben noticias radiotelegráficas que anuncian la llegada felizmente a La Habana del trasatlántico "Marqués de Comillas". — CIFRA.

SE INAUGURO EL CURSO DE PUERICULTURA

Madrid, 31. — Se ha inaugurado solemnemente el curso 1941-42 en la Escuela Nacional de Puericultura. Con el ministro de la Gobernación, señor Galarza, presidió el acto la esposa del Generalísimo, doña Carmen Polo de Franco, que fué recibida a la entrada del edificio por el ministro, el director general de Sanidad, doctor Palanca, el director de la Escuela, doctor Bosch y los profesores enfermeras y numerosas personalidades médicas.

En primer término se izó la bandera española en el jardín interior de la escuela y a continuación la esposa del Generalísimo, con el ministro y las personalidades antes citadas recorrieron las distintas dependencias e instalaciones del establecimiento.

En el salón de actos se celebró la sesión inaugural, pronunciando un discurso sobre la importancia de la Puericultura en la vida de los pueblos, el doctor Bosch Mari.

El director general de Sanidad, doctor Palanca, expuso a continuación el programa sanitario del Caudillo y su desarrollo durante la postguerra, hasta el momento actual.

Habló por último el ministro de la Gobernación, quien explicó la trascendencia social de la Ley de Sanidad maternal e infantil, poniendo de relieve que la potencia de los pueblos está en relación con la potencialidad sanitaria.

Explicó el alcance, finalidad y efectos de las leyes dictadas por el Caudillo, de protección a las familias; el subsidio familiar, la protección a las familias numerosas, los premios a la natalidad, los subsidios de vejez y la lucha contra el aborto.

Expuso la labor que se realiza para coordinar la obra de protección a la madre y al niño en el plan de Puericultura.

Refiriéndose a la ley de Sanidad infantil dijo que se instalarán dispensarios en los pueblos de tres mil habitantes, municipios cabeza de partido, escuelas de Puericultura en las poblaciones mayores de seis mil habitantes y en Marruecos y colonias.

Refiriéndose a los presupuestos aprobados en las distintas épocas dió los siguientes datos: En 1936 impertió el presupuesto un millón de pesetas; en 1939 dos millones; en 1941 siete millones; y en 1942 importará catorce millones; lo cual demuestra cómo las este aspecto tan interesante de la Sanidad.

Anunció que la Escuela Nacional de Puericultura se ampliará próximamente con la adquisición del solar in-

mediato en el que se harán nuevas e importantes instalaciones y anunció que trabajaba incesantemente para cumplir estos deberes para con la Patria, esperando la colaboración de todos.

Acto seguido declaró inaugurado el curso. El Sr. Galarza fué muy aplaudido al terminar la disertación. La esposa del Generalísimo fué objeto de una cariñosa despedida, al abandonar el establecimiento. — CIFRA.

EL COLEGIO DE ABOGADOS CONMEMORA EL ANIVERSARIO DE SU FUNDACION

Madrid, 31. — El Colegio de Abogados ha celebrado en el día de hoy diversos actos con motivo de cumplirse el aniversario de su fundación.

A las diez y media de la mañana en la Iglesia de Santa Bárbara tuvo lugar un funeral por el alma de los abogados fallecidos durante el año pasado. Presidieron el funeral como igualmente todos los actos que se celebraron, el ministro de Justicia, don Esteban Bilbao y la Junta de Gobierno del Colegio de Abogados, presidida por el decano don Antonio Goicoechea.

Después de la misa, tuvo lugar en el local social, la entrega de los pergaminos a los asociados que han celebrado sus bodas de oro en el ejercicio de la profesión y que son veintidós.

El ministro de Justicia procedió al reparto de los pergaminos. A continuación el Decano del Colegio pronunció un discurso explicando la significación del acto y a continuación el ministro de Justicia pronunció unas breves palabras en las que exhortó a todos a laborar para España, poniendo el ejemplo de los asociados que han colaborado durante veinticinco años en la profesión. — CIFRA.

APARECE UN CADAVER

Lina de la Concepción, 31. — A las 10'30 de hoy apareció en la playa de San Felipe un hombre ahogado, el cual parece ser que llevaba varios días ya en el mar y solo estaba cubierto por un bañador, suponiéndose se trate de un naufragio de algún buque hundido.

En el lugar del suceso se personaron las autoridades judiciales, las cuales ordenaron el traslado del cadáver al depósito judicial. — FIERRO.

EN EL MERCADO DE ARTESANIA

Madrid, 31. — En la mañana de hoy el ministro secretario general del Partido, camarada Arrese, acompañado del secretario nacional de Sindicatos en funciones de delegado nacional, y de otras jerarquías, hizo una detenida visita al mercado nacional de artesanía donde pudo admirar especialmente el hermoso tapiz que confeccionado por los artesanos se destina al Caudillo.

El camarada Arrese manifestó al camarada Valdés su admiración por la labor realizada. — CIFRA.

DELEGADOS DEL FRENTE DE JUVENTUDES

Madrid, 31. — Esta mañana han llegado procedentes de Castellón, treinta y cuatro delegados locales del Frente de Juventudes, que han asistido al primer turno del cursillo de delegados recientemente celebrado en aquella provincia. Fueron recibidos por el jefe de Prensa y Propaganda de la Delegación Nacional, camarada Blanco, y otras jerarquías.

Esta tarde han salido para El Escorial, con el fin de depositar una corona sobre la tumba de José Antonio. — CIFRA.

SOLEMNES FUNERALES

Madrid, 31. — En la iglesia del Buen Suceso se han celebrado esta mañana a las 11 solemnes funerales en sufragio del alma de los asesinados en Aravaca. Han sido organizados por la Asociación pro-mártires, con motivo de celebrarse el quinto aniversario de la gloriosa muerte de aquellos. El templo se hallaba totalmente lleno de público.

Ha asistido el presidente de la Junta Política y ministro de Asuntos Exteriores, don Ramón Serrano Súñer, quien, como se recordará sufrió en aquel triste lugar la pérdida de sus dos hermanos. — CIFRA.

A LA MEMORIA DE "BOMBITA"

Sevilla, 31. — En el pueblo de Tamares y a la memoria de Ricardo Torres (Bombita), organizado por el Montepío de Toreros, se ha celebrado un acto de homenaje.

Asistieron representaciones del Montepío, críticas de la Prensa de Sevilla y Córdoba y las principales figuras de la torería. — CIFRA.

LA COMPAÑIA DE TRANVIAS PARTE ENTRE SUS OBREROS UN MILLON DE PESETAS

Madrid, 31. — Hoy visitó al director general de Trabajo, el director de la Compañía Madrileña de Tranvías, para ofrecerle en nombre del Consejo de Administración un millón de pesetas, para ser distribuido entre los obreros de la citada compañía, hasta tanto sean aprobados los nuevos reglamentos de trabajo, coronando con ello las gestiones que venían haciendo con tal motivo. — CIFRA.

CLAUSURA DE UNA EXPOSICION

Madrid, 31. — El ministro secretario del Partido, camarada Arrese, ha clausurado en el día de hoy la exposición de dibujos para elegir el emblema insignia de los ex-cautivos, que con tanto éxito se venía celebrando en la Delegación Nacional de Ex-cautivos.

El camarada Arrese llegó a la Delegación Nacional acompañado del jefe de protocolo de la Secretaría Nacional del Movimiento. Fué recibido



MARIDO CELOSO

--;Habla, habla! ¡Dime quién es él!
¡Tu silencio es culpable!

por el delegado nacional de ex-cautivos, marqués de la Valdavia y jerarquías del Servicio.

Después de recorrer la exposición, el ministro clausuró la misma. — CIFRA.

EN LOGROÑO OCULTABAN 175.000 KILOS DE PATATAS

Logroño, 31. — La Fiscalía de Tasas ha sancionado con diez mil pesetas al vecino Teodoro Quijada Pérez, por venta de patatas a precios abusivos.

Le fueron incautados 175.000 kilos. Ha sido obligado a devolver al comprador 3.000 pesetas que había cobrado de exceso y se le ha prohibido el ejercicio del Comercio, durante un año. — CIFRA.

DEL FRENTE DE JUVENTUDES

Córdoba, 31. — Esta tarde han llegado ocho cadetes del Frente de Juventudes que marchan a pie a San Lorenzo del Escorial para hacer guardia, esperando llegar el día veintiséis. — EFE.

Anuncie en EL FARO

EL MITIN AISLACIONISTA DE NUEVA YORK

Mas de veinte mil personas ESCUCHARON A LINDBERG

725 policias acordonaron el edificio

Fué parado el tráfico, se hicieron grandes protestas y fué silbada la señora Roosevelt

LA SALA ESTABA ATESTADA DE PUBLICO

Nueva York, 31. — El gran mitin aislacionista en el que hicieron uso de la palabra varias destacadas personalidades, Lindberg, entre ellas, ha constituido un gran éxito. A partir de las 5 de la tarde una gran muchedumbre comenzó a dirigirse hacia Madison Square Garden, la sala de espectáculos más populosa de Nueva York. Han sido tomadas precauciones y 725 hombres fueron encargados de mantener el orden en torno al lugar.

A las ocho de la tarde la gran sala se encontraba atestada de público que entonaba cantos patrióticos y agitaba banderas. Millares de personas que no pudieron lograr sitio, se encontraron en la calle 49 a fin de poder escuchar los discursos por los altavoces colocados en el exterior.

La policía había acordonado toda la manzana de casas, donde se encuentra el Madison Square Garden y

se paró el tráfico para evitar accidentes.

Al comenzar el mitin el presidente saludó a todos los oradores y a los jefes del movimiento aislacionista, entre los cuales figuran los senadores Clark y Nye. Cada vez que a lo largo de los discursos se pronunciaban los nombres de belicistas notorios, una verdadera multitud de protestas, resonaba en la sala e interrumpía al orador de turno durante varios minutos.

Las protestas tomaron un carácter muy violento cuando se escuchó el nombre del jefe del servicio de Radio que había prohibido la radiación del mitin. También se silbaron los nombres de varios locutores conocidos y las protestas se repitieron al ser pronunciado el nombre de la señora Roosevelt.

Se calcula en veinte mil el número de asistentes al acto y en varios millares los que no pudieron entrar en la sala por falta material de espacio. — EFE.